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Exercer au crépuscule de 
l’Evangile au Kazakhstan 

« Le peuple du Kazakhstan n’a pas 
encore oublié la manière dont il avait été 
touché lors de la Croisade Unifiée d’Israël 
2009, » a dit l’équipe missionnaire après 
leur retour d’un voyage de neuf  jours 
au travers du Kazakhstan et une série de 
réunions avec les mouchoirs.

C e t t e  s é r i e  d e  r é u n i o n s  a v e c  l e s 
mouchoirs s’est tenue à la demande de 
c royan t s  qu i  ava ien t  expé r imen té  l a 
puissance de Dieu à la « Croisade Unifiée 
d’Israël en 2009 avec le Dr. Jaerock Lee, » 
qui s’est tenue au Centre International de 
Conventions de Jérusalem en Septembre 
2009.

L’ é q u i p e  m i s s i o n n a i r e  a  c o n d u i t 
de s  r éun ions  avec  de s  moucho i r s  e t 
des  cé rémonies  de  bap tême  dans  l e s 
provinces et régions d’Almaty, Karagandy, 

Kysylorda, Aralsk et Baikonur au travers 
du Kazakhstan. A chaque réunion, il  y 
a eu pour l’audience, une introduction 
au Ministère de Manmin suivie par la 
projection de « Puissance », une vidéo 
introduisant le Ministère du Dr. Jaerock 
Lee. Lorsque le Révérend Daniel Rozen 
a prié avec le mouchoir de la puissance 
de Dieu (Actes 19 :11-12) les sourds ont 
commencé à entendre et de nombreux autres 
ont reçu la guérison divine et une variété de 
problèmes spirituels ont été résolus.

Le  Révérend  Dan ie l  Rozen  es t  un 
membre du Crystal Forum (une association 
de pasteurs israéliens) qui a organisé la « 
Croisade Unifiée d’Israël 2009 ». Après 
avoir reçu la puissance spirituelle lors de 
l’œuvre missionnaire du Dr. Jaerock Lee en 
Israël, le Révérend Rozen est actif dans la 

conduite de réunions avec le mouchoir de la 
puissance de Dieu sur lequel le Dr. Jaerock 
Lee a prié et dans la diffusion de l’évangile 
de sanctification et des informations sur le 
ministère de Manmin.

L’équipe missionnaire  a  connu une 
expérience de première main sur les effets 
de la « Croisade Unifiée d’Israël. » Le 
Pasteur Principal Rosa et 10 membres 
de l’Eglise du Sentier Spirituel à Almaty 
ont dit qu’ils étaient incapables d’oublier 
la manière dont leurs cœurs avaient été 
touchés à la « Croisade Unifiée d’Israël 
2009 ». Ils avaient reçu la guérison divine 
par DVD, problèmes d’audition et polio par 
la prière du Dr. Jaerock Lee à Jérusalem 
et disaient que le fait d’avoir assisté à la 
« Croisade Unifiée d’Israël avait été le 
tournant de leurs vies à la suite de quoi, ils 
avaient reçu de nombreuses bénédictions. 
L’équipe missionnaire a aussi appris que 
beaucoup de croyants dans le pays lisaient 
les éditions russes des œuvres publiées du 
Dr. Jaerock Lee et les demandes de copies 

supplémentaires ont  aff lué partout  où 
l’équipe s’est rendue.

L e u r  a m o u r  p o u r  l ‘ é v a n g i l e  d e 
sanctification était tellement passionné. 
De nombreux croyants au Kazakhstan 
écoutaient les sermons du Dr. Jaerock Lee 
sur le site web de l’église (www.manmin.
org/russian) et regardaient les messages 
du Dr. Jaerock Lee sur TBN Russie à 3.30 
chaque matin. Ils ont magnifié Dieu en 
témoignant qu’ils ne sont pas uniquement 
arrivés à comprendre la parole de Dieu dans 
des termes spirituels mais qu’ils ont aussi 
expérimenté les œuvres de Sa guérison.

Ce voyage missionnaire a accueilli cinq 
églises du Kazakhstan qui ont rejoint la 
famille Manmin en tant qu’églises filiales et 
d’innombrables personnes ont accepté Jésus 
Christ comme leur Sauveur.

Le Révérend Daniel Rozen (à gauche) 
priant avec le mouchoir de la puissance 
de Dieu sur lequel le Pasteur Principal 
le Dr. Jaerock Lee a prié.

Des réunions avec les mouchoirs se sont tenues dans cinq régions au travers du Kazakhstan du 12 au 20 Mars 2010. De nombreuses personnes avaient désiré depuis longtemps entendre l’évangile de sanctification et expérimenter 
les œuvres de la puissance de Dieu et l’équipe missionnaire a connu une expérience de première main de l’importance de l’œuvre missionnaire réelle. (Louange avant la réunion avec les mouchoirs de Karaganda le 15 Mars).
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Le Kazakhstan : une nation 
située au nord de l’ Asie Centrale 
, son étendue la classe neuvième 
dans le monde. Sa capitale est 
Astana et  les langues of f icielles 
sont  le  Karakh et  le  Russe. La 
popula t ion  es t  de  15.3 40.000 
habitants (en 2008) dont 62% sont 
musulmans, 35% orthodoxes russes 
et seulement 2% protestants.
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De nombreuses personnes partout dans 
le monde ont expérimenté la guérison et 
les œuvres puissantes de Dieu au travers de 
l’Eau Douce de Muan, et le 4 Mars, l’Eglise 
Manmin de Muan a offert le culte du 10ème 
anniversaire du miracle de l’Eau Douce 

de Muan avec pour orateur le Dr. Esther 
Chung. Le culte a été suivi de performances 
célébrant l’anniversaire du site.

Entourée par la mer, l’Eglise Manmin de 
Muan (Pasteur Myungsul Kim) a souffert 
de manque d’eau. Tandis qu’ils priaient 

avec ferveur pour le miracle de Dieu, ils 
ont expérimenté que leur puits d’eau salée 
est devenue de l’eau douce en Mars 2000 
au travers de la prière du Dr. Jaerock Lee 
transcendant le temps et l’espace. Cela a 
été rendu possible parce qu’ils croyaient 
au miracle biblique de l’eau amère de 
Marah qui est devenue de l’eau douce à 
la prière de Moïse (Exode 15 :25) et ils 
ont prié avec foi. Non seulement l’eau est 
devenue buvable, mais aussi d’étonnantes 
œuvres de puissance ont été manifestées au 
travers de cette eau. Ceux qui buvaient ou 
appliquaient l’eau avec foi étaient guéris 
de diverses maladies et recevaient des 
réponses à leurs désirs.

En Décembre 2006, le Comité de Gestion 
de l’Eau Douce de Muan a  été  formé 
sous la direction du Président du Comité, 
l’Ancien Charles Chung. L’excellente 
qualité de l’Eau Douce de Muan a été 
prouvée scient i f iquement .  Le Comité 
de Direction de l’Eau Douce de Muan a 

Même aujourd’hui, de nombreux chrétiens visitent ce site de la puissance de Dieu 
où l’eau de mer a été transformée en eau douce près de l’Eglise Manmin de Muan 
située à San 153, Chunjang-ri, Haejemyoun Muan-gun, Province de Jeonnam.

envoyé un échantillon de l’Eau Douce de 
Muan à l’Administration Américaine des 
Aliments et Médicaments (US – FDA) et 
a réclamé un test de qualité de l’eau. Les 
résultats du test ont révélé que l’Eau Douce 
de Muan a plus de contenus minéraux que 
les sources les plus renommées de France 
et d’Allemagne. Le Comité de Gestion de 
l’Eau Douce de Muan essaye de maintenir 
la qualité de l’eau en pratiquant sur une 
base régulière des contrôles de qualité et a 
déposé une marque selon la loi commerciale 
coréenne.

Une des choses les plus extraordinaires 
qui a été découverte est que les poissons 
d’eau salée et les poissons d’eau douce 
peuven t  coex i s t e r  dans  l ’Eau  Douce 
de Muan. Sauf  pour un nombre l imité 
d’espèces, il est impossible que les poissons 
d’eau salée de mer et que les poissons d’eau 
douce puissent vivre ensemble dans la 
même eau en raison des différences dans les 
conditions de leur environnement vital. Mais 
nous pouvons voir que plus de 400 espèces 
différentes de poissons d’eau de mer telles 
que les requins peuvent vivre ensemble avec 
les poissons d’eau douce tels que la carpe 
et le poisson mandarin dans l’Aquarium de 
l’Eau Douce de Muan de l’Eglise Centrale 
Manmin. Les visiteurs actuels peuvent voir 

120 espèces différentes de poissons de mer 
et d’eau douce qui vivent ensemble dans un 
immense aquarium.

Pour témoigner de cette scène de la 
puissance de Dieu,  non seulement les 
membres coréens, mais aussi les visiteurs 
d’outremer  ont  cont inué  à  v is i ter  ce t 
endroit. En Juillet dernier, l’église a aussi 
construit une plage pour l’utiliser comme 
un endroit de loisir pour les visiteurs en y 
versant du sable.

Avec le transfert du bureau Provincial 
de Jeonnam vers Muan, l’ouverture de 
l’autoroute de la côte Ouest, l’établissement 
de l’aéroport International de Muan et du 
plan de développement de la ville de Muan, 
le site de l’Eau Douce de Muan se prépare 
à devenir un lieu mondialement réputé pour 
les visiteurs chrétiens.

Les résultats des tests de la FDA 
envoyés au Comité de Gestion de l’Eau 
Douce de Muan en Octobre 2007.

 Le 10ème anniversaire du Miracle de l’Eau 
Douce de Muan s’est tenu 

L’eau salée s’est transformée en eau douce et les œuvres du Saint Esprit ont été manifestées.

Je suis née en 1984 dans un faubourg de Kateil, à peu 
près à 300 miles de la capitale du Kenya Nairobi. Ma mère 
était morte quand j’étais très petite, et donc mon frère et moi 
avons grandi avec notre belle-mère. L’année de mes 13 ans, 
notre père est décédé et mon frère est parti pour trouver du 
travail dans une ville. On m’avait laissée à la maison et la vie 
à la maison était une série d’agonies. La discrimination et la 
persécution m’ont rendu la vie très difficile à supporter. En 
plus de cela, lorsque j’ai eu 17 ans en 2000, j’ai été frappée de 
rougeole et j’ai fini par perdre la vue dans mes deux yeux.

J’ai été voir de nombreux médecins dans différents hôpitaux 
uniquement pour découvrir qu’il n’y avait pas de traitement. 
Maintenant que j’étais aveugle, je devenais complètement 
inutile pour l’agriculture, ou le ménage, les deux seuls buts 
dans la vie. Et j’ai finalement été chassée de la maison. Avec 
l’aide de mes amis, j’ai été trouver mon frère dans la ville, 
mais il était devenu un buveur invétéré. Je suis effectivement 
devenue mendiante dans les marchés. Pendant le temps que 
je passais à mendier, j’ai rencontré deux pasteurs qui m’ont 
aidée financièrement pour joindre les deux bouts du mois.

Le 11 Janvier 2010, c’était la seconde journée de la « 
Réunion de mouchoirs de Kitale » (Actes 19 :11-12) tenue 
par le Bishop Dr. Myongho Cheong, Président de l’Eglise de 
Sanctification Unifiée de Jésus Christ en Afrique et Pasteur 
Principal de l’Eglise Manmin de Nairobi. C’est un jour que je 
n’oublierai jamais.

À la demande et avec l’assistance de mon amie Monica 
Dudi, je suis allée à la réunion. Après le message, il y eu un 
temps de prières pour les malades. Le Bishop Dr. Cheong a 
placé ses mains sur mes yeux et il a prié ardemment. « Père ! 
Montre à ta fille ici que tu es à l’œuvre en ce moment ! »

Il y a eu un miracle après qu’il ait fini de prier. J’ai 
commencé à voir la lumière, les gens et les objets autour de 
moi. Je suis montée sur le podium. Après avoir vu combien 
de gens avaient reçu la guérison de Dieu et étaient remplis de 
joie, j’ai témoigné avec assurance de ma propre guérison à des 
gens qui ne m’avaient connue qu’en tant que « fille mendiante 
aveugle ».

« C’est la même Elisabeth qui avait l’habitude de mendier 
pour de l’argent dans les marchés. J’ai reçu la prière et je peux 
voir maintenant ! Je peux voir ! Je peux voir maintenant ! »

Mes amies, qui avaient été à mes côtés et qui m’avaient vue 
souffrir pendant des années, sont devenues mes témoins et ont 
affirmé ma guérison à tous les gens qui doutaient. Alléluia !

Ma fille Maria était née avec 
un syndrome de Down. Comme 
elle souffrait d’instabilité mentale 
e t  é t a i t  i ncapab le  d ’a f f e rmi r 
pa r  e l l e -même  son  co r ps ,  s a 
croissance a été plus lente que 
celle des enfants ‘normaux’. Nos 
difficultés financières limitaient 
les traitements que Maria pouvait 
recevoir  et  mon cœur pleurait 
chaque fois  que je  voyais des 
enfants  normaux.  «  Je  suis  s i 
désolée Maria, » je lui murmurais 
souvent, « Je suis si désolée. »

J’ai été conduite vers l’église 
Manmin du Pérou par ma voisine 
le 17 Septembre 2007, alors que 
Maria avait six ans. J’avais été 
pauvre en esprit  à cause de la 
maladie de Maria et les messages 
du Pasteur Principal le Dr. Jaerock 
Lee étaient une source de terrible 
force et de réconfort.

Comme je participais à chaque 
cu l te  de  Dimanche ,  j ’en  su i s 
arrivée à posséder la foi  et  le 
Dieu qui guérit  a commencé à 

demeurer dans mon cœur.  J’ai 
réalisé que seul Dieu le Créateur 
pouvait guérir toutes les maladies 
et procurer des réponses à une 
variété de problèmes dans la vie. 
Je l’adorais de tout mon cœur et 
je n’oubliais jamais de le prier. 
L’ a s s i s t a n c e  d e s  R é v é r e n d s 
Lazarus Lee et  David Jang ne 
peut être décrite avec de simples 
paroles.

Tandis que le temps passait, les 
symptômes du syndrome de Down 
de Maria augmentaient. Alors que 
le Pasteur Principal priait de Séoul 
pour Maria de temps à autre, la 
prière qui transcende le temps et 
l’espace, elle a pu commencer à 
se tenir sur ses pieds elle-même 
et à parler de manière cohérente. 
Elle ne faisait  plus des choses 
incohérentes ou embarrassantes 
et sa concentration s’améliorait 
aussi. J’étais si ravie de la voir 
progresser et tout ce qui concerne 
son amélioration était miraculeux.

Les  jours  où  Mar ia  a l la i t  à 
l’église, elle ne pouvait pas être 
plus heureuse. Elle était tellement 
adorable lorsqu’elle élevait sa 
pe t i t e  ma in  ve r s  son  pè r e  e t 
qu’el le  lui  demandait  d’al ler 

avec lu i  à  l ’égl ise .  Tandis 
qu’il voyait Maria se fortifier 
jour après jour, mon mari 
venait parfois à l’église avec 

nous. Finalement, il a rejoint 
l’église et maintenant il travaille 
volontairement pour assurer la 
sécurité des autres membres de 
l’église.

Je ne puis vous dire combien je 
suis heureuse et reconnaissante 
lorsque je l’ai vue louer Dieu de 
ses lèvres pour la première fois 
en 2009, lorsqu’qu’elle avait huit 
ans. Depuis ce temps là, Maria n’a 
plus montré aucun comportement 
bizarre et  elle n’a plus jamais 
été négligée ou ignorée par les 
a u t r e s  à  c a u s e  d u  s y n d r o m e 
de Down. Les parents dont les 
enfants fréquentent des écoles 
spécialisées sont envieux mais 
aussi émerveillés de la manière 
dont ma fille a changé.

Comme j’a i  expér imenté  la 
puissance de Dieu, j’ai répandu 
l’évangile avec confiance en tant 
que responsable  de  cel lu le  e t 
j’ai conduit à ce jour près de 50 
personnes vers Dieu.

M a r i a  a v a i t  d e m a n d é  a u 
Révérend Lazarus Lee de pouvoir 
offrir à Dieu une performance 
spéciale le 17 Janvier 2010. Et 
elle l’a faite de jour là. Qui aurait 
pu imaginer un pareil spectacle? 
Sûrement pas moi ! Alléluia !

« C’est la même Elisabeth 
qui avait coutume de 

mendier pour l’argent au 
marché. J’ai reçu la prière et 
je peux voir maintenant ! »

« Qu’est-il arrivé au syndrome 
de Down de ma fille ? »

Vicentina Chirinos/  Pérou

Suite à la prière du Bishop Myongho Cheong avec le mouchoir, 
Elisabeth Nakumika, qui avait  été aveugle pendant 11 ans, 
témoigne de la restauration de sa vue par Dieu.

M a r i a  o f f r e  à  D i e u  u n e 
performance spéciale à l’Eglise 
Manmin du Pérou le Dimanche 17 
Janvier 2010. Elle avait souffert 
du syndrome de Down, mais son 
état  s’est  amélioré d’après la 
prière transcendant le temps et 
l’espace du Pasteur Principal le 
Dr. Jaerock Lee.

A pp elé  s elon  John 
Langdon Down en 1866, 
le syndrome de Down est 
un désordre congénital 
résultant d’une anomalie 
des chromosomes et  il 
est  caractérisé  par  un 
at tar dement  mental  e t 
des signes physiques tels 
que des yeux de travers, 
d e s  c ar a c t ér i s t ique s 
faciales aplaties, une taille 
réduite et il est souvent 
accompagné de maladie 
cardiaque, d’instabilité 
mentale et  d’anomalies 
dans la taille des organes 
internes.

Elisabeth Nakumika /  Kenya



2 Parole de Vie 3 Interview

1. L’Eglise Centrale Manmin croit que la Bible a été  
    écrite sous l’inspiration de Dieu et elle est la correcte 
    parole de Dieu sans erreurs
2. L’Eglise Centrale Manmin croit que le Dieu de la Trinité, 
    Dieu le Père, Dieu le Fils et Dieu le Saint Esprit – 
    existent en tant qu’un et travaillent l’un avec l’autre.
3.  L’Eglise Centrale Manmin croit que seul le sang  

    expiatoire de Jésus nous pardonne de nos péchés.
4. L’Eglise Centrale Manmin croit en la résurrection 
    de Jésus Christ, Son ascension et Sa Seconde 
    Venue, et dans la vie éternelle.
5. Les membres de l’Eglise Centrale Manmin 
    confessent « Le Crédo des Apôtres » chaque fois 
    qu’ils se réunissent et ils y croient à la lettre.

  Confessions de FoiAdresse
L’Eglise de Manmin en France
 - Adresse : 3, Ave Paul Langevin 92350 Le Plessis Robinson, France
 - Contact : 33-1-7028-4499 / euromanmin33@gmail.com
 - Service de Culte : Dimanche 11h30 / Vendredi 15h00 
L’Eglise de Manmin en Belgique
 - Adresse : Rue du choeur 47-1080 Bruxelles (molenbeek Saint Jean) Belgigue  
 - Contact : 32-23063566 / guy.davidts@pandora.be 
Eglise De Sanctification Manmin Kinshasa
 - Adresse : No. 3563 Avenue Mont Des Arts, Commune de Lingwala, Kinshasa R.D Congo
 - Contact : 243-8153-10026 / mwmpeter77@hotmail.com
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Nouvelles

Le Bishop Myungho Cheong, président de l’Eglise 
Unifiée de Sanctification de Jésus Christ – Afrique, 
et Pasteur Principal de l’Eglise Manmin de Nairobi, a 
conduit une réunion avec les mouchoirs dans la région 
de Ongata Rongai au Kenya les 27 et 28 Février 2010. 
Plus de 7.000 personnes y ont assisté et lorsque le 
Bishop Dr. Cheong a proclamé des messages tels que 
« Pourquoi Jésus Christ est-il notre seul Sauveur ? » et 
« Jette tes filets en eaux profondes, » d’innombrables 
personnes ont accepté le Seigneur. Lorsqu’il a prié avec 
le mouchoir de la puissance de Dieu les aveugles ont 
commencé à voir et les sourds à entendre et ceux qui 
avaient été muets depuis la naissance ont commencé à 
parler.

Le  26  J anv i e r  de rn i e r,  WCDN Inde  a  t enu 
un  s émina i r e  sous  l e  t hème  «  Sp i r i t ua l i t é  e t 
M é d e c i n e  »  a u  G a l a x y  h a l l  d e  l ’ U n i v e r s i t é 
Médicale CSI du Mémorial du Dr. Somervell avec 
300 médecins et  étudiants  en médecine.  Parmi 
les  cas soumis pendant  le  séminaire,  le  cas de 
Yoonsong Lee, qui a été guéri d’un abcès au cou 
et le cas de Gunwui Park, qui a été guérie de la 
cécité de son œil gauche d’un décollement de la 
rétine et  d’une contraction du globe oculaire a 
gagné l’attention particulière des participants

Réunions avec les 
Mouchoirs dans la région 
Ongata Rongai du Kenya

WCDN Inde a tenu un 
séminaire dans une 
université médicale à 
Karakonam

La Loi de Dieu sur la 
Semence et la Moisson

« Ne vous y trompez pas: on ne se moque pas de Dieu. Ce qu’un homme aura semé, il le moissonnera aussi. »
 (Galates 6 :7)

Un f e rmie r  qu i  s ’a t t end  à  une  g rande 
moisson doit d’abord cultiver la terre, semer 
des semences et prendre soin de la terre et des 
pousses. Certaines cultures seront moissonnées 
selon « une bonne mesure, serrée, secouée et 
qui déborde » - tandis que les autres seront 
rémunérées cent fois, soixante fois ou trente 
fois. Malgré cela, parfois les moissons du 
fermier ne seront pas assez grandes malgré leur 
dur labeur. Cela démontre des lacunes dans 
leurs méthodes de moisson.

Même dans des termes spirituels, il y a de 
nombreux croyants qui sont apparemment 
appliqués avec leurs vies pour Christ, mais 
vous n’entendrez pas beaucoup parler de leurs 
bénédictions. Certains d’entre eux se trouvent 
liés par la sécheresse, tandis que d’autres, 
malgré des décennies de leurs vies en Christ, 
doivent  encore recevoir  des bénédict ions 
notoires des réponses de Dieu à leurs prières. La 
promesse de Dieu cependant ne faillit jamais; 
tout ce qu’on a semé en Dieu, est lié à porter du 
fruit. Que devons-nous faire pour recevoir les 
bénédictions et moissonner d’abondants fruits 
selon ce que nous avons semé?

1. Il faut d’abord cultiver son cœur.
Peu importe la qualité des semences semées, 

un fermier ne peut s’attendre à une grande 
moisson si la qualité du sol est pauvre. Par 
exemple il  est  diff icile pour les semences 
semées sur un sol endurci ou sur des routes 
d’asphalte ou des rues de pousser. Un oiseau 
peut manger les semences ou les semences 
peuvent facilement être séchées par le soleil. Si 
possible les semences doivent être semées dans 
un sol riche afin que le fermier soit capable de 
recevoir une moisson qui soit multipliée par 
cent, soixante ou trente.

De la même manière, lorsque vous semez 
des semences de bénédictions, vous devez le 
faire dans un sol spirituellement riche. Le « sol 
» signifie le cœur de quelqu’un. Même si une 
quantité exorbitante de semences sont semées 
et cultivées, à moins qu’elles ne soient semées 
dans un sol spirituellement riche, la moisson 
ne sera pas aussi abondante que la grandeur du 
travail de quelqu’un. C’est pourquoi le cœur de 
quelqu’un doit d’abord être cultivé en chassant 
les péchés et le mal et en accomplissant un 
cœur sanctifié et pur.

2  I l  f au t  obé i r  à  l a  pa ro le  de 
Dieu pendant qu’on sèmerait  des 
semences.

Tandis qu’une personne cultive son cœur, 
elle doit aussi semer des semences en même 
temps. Elle ne doit pas attendre pour semer des 
semences que son cœur soit cultivé en terre 
riche; la culture du cœur et la semence doivent 
se produire simultanément. Que signifie alors 
« semer des semences » ? C’est d’obéir aux 

commandements tels qu’ils sont prescris dans 
la Bible, tels que « Fais ceci » « Garde cela 
», évangéliser ; visiter les maisons des autres 
membres de l’église ; s’aimer les uns les autres 
; chercher le profit de l’autre ; servir les autres 
et se sacrifier soi même ; donner toutes ses 
dîmes ; être fidèle ; garder saint le Sabbat 
; et beaucoup d’autres actes de « semer des 
semences ».

Semer  des  semences  n’es t  pas  un  ac te 
d’une seule fois mais un processus permanent. 
Tout comme un fermier plante une variété de 
plantes telles que le riz, le blé ou les haricots 
selon la saison, nous devons aussi continuer à 
cultiver nos cœurs, en semant des semences et 
en moissonnant dans l’obéissance à la parole 
de Dieu jusqu’à ce que nous entrions dans les 
cieux.

3. Un processus de culture rempli 
de patience est nécessaire

1) Adoration
Lorsqu’un croyant se réunit avec ses frères 

et sœurs en Christ pour adorer, Il peut entendre 
la parole de Dieu et apprendre Sa volonté et, 
en communion avec les autres croyants, il sera 
béni et sa foi va grandir (Hébreux 10 :25). 
Si quelqu’un est intéressé par l’agriculture, 
il doit d’abord apprendre à cultiver avec un 
cultivateur expérimenté. De la même manière, 
il faut d’abord adorer en esprit et en vérité et 
continuer à apprendre le cœur de Dieu et Sa 
volonté, de manière à bien comprendre Sa loi 
sur la semence et la moisson.

2) Louange et prière
Un croyant doit être rempli du Saint Esprit 

et être fortifié par la louange et la prière. Si 
un fermier manque de force et est fragile, il ne 
peut pas s’engager dans la culture. De la même 
manière, dans la vie spirituelle de quelqu’un, 
il doit d’abord obtenir la force pour combattre 
l’ennemi diable et Satan au moyen d’une prière 
fervente de manière à transformer son cœur 
en un sol spirituellement riche et y semer avec 

diligence.

3) Réjouissez-vous toujours et 
soyez reconnaissant pour tout

Ainsi est le témoignage de notre foi. Cultiver 
avec diligence son cœur démontre notre foi 
et le fait de pouvoir entrer dans la Nouvelle 
Jérusalem le meilleur de tous les lieux de 
sé jour  célestes.  De plus,  s i  nous croyons 
que tout ce que nous semons sera gloire et 
récompenses dans les lieux célestes et sera 
le fruit de bénédictions dans ce monde, nous 
pouvons travailler avec joie et reconnaissance. 
Un fermier rempli d’espérance d’une moisson 
abondante va accomplir son travail dans la joie 
; il sera pour cela, capable de penser aisément 
même au sujet des tâches les plus difficiles. 
Si nous nous réjouissons et rendons grâces 
en toutes choses, l’ennemi diable et Satan ne 
seront pas capables de pénétrer nos cœurs 
mais ils seront repoussés. De plus, nous ne 
fatiguerons et ne regarderons pas au monde 
mais nous continuerons d’avancer vers le ciel.

Lorsque le cœur d’un croyant est cultivé et 
que les semences sont semées et grandissent, les 
semences vont germer, fleurir et porter du fruit 
en son temps. Ce n’est que lorsqu’un croyant 
porte de tels fruits spirituels comme les neufs 
fruits du Saint Esprit ; les fruits des Béatitudes 
; le fruit de l’amour spirituel comme décrit 
dans 1 Corinthiens 13 ; et le fruit de la lumière, 
que nous pouvons montrer la preuve de notre 
amour pour Dieu. Jésus nous dit dans Jean 
14:21, « Celui qui a mes commandements et qui 
les garde, c’est celui qui m’aime; et celui qui 
m’aime sera aimé de mon Père, je l’aimerai, et 
je me ferai connaître à lui. » Dieu va démontrer 
la preuve de son amour pour un croyant lorsque 
ce croyant démontre la preuve de son amour 
pour Dieu en obéissant à Ses commandements.

Frères et  sœurs en Christ ,  lorsque vous 
obéissez et vivez selon les commandements de 
Dieu dans votre amour pour Lui, tout ce que 
vous demandez, vous pouvez le recevoir de 
Lui. Chaque domaine de votre vie va prospérer 
et vous serez en bonne santé comme prospère 
l’état de votre âme, et vous recevrez même la 
puissance du Saint Esprit avec laquelle vous 
pourrez ramener d’innombrables âmes vers 
Dieu. Tout comme un fermier diligent, que 
chacun d’entre vous puisse cultiver le sol de 
son cœur et récolter une abondante moisson, 
dans le nom de notre Seigneur Jésus Christ je 
prie !

• Pour des renseignements complémentaires 
ou pour lire le texte du message dans son 
ent ièreté ,  je  vous pr ie  de visi ter  l’Eglise 
Centrale Manmin sur le web à (www. manmin. 
org) choisissez le menu « Français » et cliquez 
sur « paroles de vie ».

Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee

Une conférence de deux jours sous le thème « Le 
Réveil à Stockholm et la puissance de Dieu » conduite 
par la missionnaire Jane Mpologoma qui exerce à 
l’Eglise Manmin de Londres, s’est tenue les 30 et 31 
Janvier 2010 dans la capitale suédoise. La Missionnaire 
Jane Mpologoma a introduit aux participants l’histoire 
de l’Eglise Centrale Manmin, a planté des semences de 
foi dans leurs cœurs en les faisant visionner le film « 
Puissance » et elle a donné gloire à Dieu au travers de 
la prière avec le mouchoir sur lequel le Dr. Jaerock Lee 
avait prié et les témoignages de solution de problèmes 
et de guérison de la part des participants ont ensuite 
afflué.

Conférence de Stockholm 

Le Séminaire tenu par WCDN Inde à l’Université 
Médicale CSI du Mémorial du Dr. Somervell avec 
300 participants

« Ce que Dieu révèle sur les événements du futur se 
produira certainement sans faillir »

Interview avec le Dr. Jaerock Lee sur la situation mondiale dans un avenir proche

 Que pesez-vous de la 
situation mondiale dans 

un avenir proche ?

De nombreuses personnes se 
demandent ce qui va se passer 

dans leur futur. Certaines personnes 
prédisent que ceci ou cela se produira. 
Mais au travers de l’examen des choses 
relatées dans la Bible, nous pouvons 
reconnaître dans quel temps nous vivons 
et ce qui va réellement se produire. 
Dans Matthieu 24 :7-8, il est relaté, « 
Une nation s’élèvera contre une nation, 
et un royaume contre un royaume, et il 
y aura, en divers lieux, des famines et 
des tremblements de terre. Tout cela ne 
sera que le commencement des douleurs. 
» Ces paroles dans Matthieu 24 :7-8 
sont accomplies telles qu’elles ont été 
relatées. 

En communiquant avec Dieu dans 
la prière, je reçois souvent des révélations 
sur ce qui va arriver dans le futur. En ce 
qui me concerne, je souhaite ardemment 
donner un message sur un futur ouvert 
de la situation mondiale qui plante de la 
joie et de l’espérance dans les cœurs de 
nombreuses personnes. Mais les choses 
que Dieu m’a dites concernant le futur du 
monde sont le contraire. Nous entendons 
pour l’instant des informations partielles 
au sujet du changement de climat, des 
désastres naturels, de l’expansion de 
maladies inconnues comme la fièvre 
porcine qui se produisent sur la terre 
entière, mais ce qui est plus surprenant 
est que tous ces dangers vont devenir 
habituels. De nos jours, ces désastres et 
dangers se produisent plus fréquemment, 
et malheureusement les gens y sont de 
plus en plus habitués et ils ne réalisent 
plus le sérieux de la situation. Comme 
prophétisé dans la Bible et révélé par 
Dieu à ceux qui sont éveillés en esprit en 
cette fin des temps du monde, les signes 
de la fin des temps deviendront pire 
tandis que le temps passe.

En Septembre 2009, pendant ma 
concentration en profonde prière, Dieu 
m’a révélé la prophétie que nous allions 
rencontrer un incident choquant qui 
conduira le monde dans d’inoubliables 
regrets lors de la clôture de l’année 2009 
et l’accueil de la nouvelle année 2010. 
Depuis la fin de 2009, tous les coins de 
la planète, y compris les USA et l’Europe 
ont souffert de désastres naturels, y 
compris un temps extrêmement froid 

qui bat les records historiques, des 
tempêtes de neige, des inondations 
et la sécheresse. De plus, la 
menace du terrorisme 
s ’ e s t  a c c r u e  e t 
fait souffrir de 

nombreuses 
personnes dans 
l e  monde  de  ses 
conséquences pénibles. 
Ta n d i s  q u e  n o u s  v o y o n s 
toutes ces choses sur les chaînes 
d’information, j’ai demandé à Dieu dans 
la prière si c’était l’incident choquant 
qu’il m’avait prophétisé. Mais Dieu m’a 
révélé que cet incident choquant ne s’était 
pas encore accompli. Et il a continué 
en disant. « Lorsque le nouvel an 2010 
arrivera, un désastre réellement grand va 
se produire et le monde va tomber dans 
un état épouvantable de chaos. » Peu 
de temps après que cette parole m’ait 
été donnée, le 12 Janvier, un terrible 
tremblement de terre de magnitude 7.0 
s’est produit en Haïti. A cause de ce 
tremblement de terre, le monde entier 
est entré en état de choc et de regret. 
J’ai aussi ressenti de sévères douleurs 
et j’ai pleuré. Cependant, cela continue 
à témoigner du fait que sans faillir, tout 
ce que Dieu révèle sur les événements 
du futur se produira certainement. J’ai 
expérimenté cela  à  de nombreuses 
reprises.

Dieu a aussi dit que tandis que le 
temps passe, le futur du monde deviendra 
de plus en plus difficile en raison de 
la situation politique et économique 
du monde. Alors que chaque nation 

recherche son propre intérêt et avantage, 
les actes de terrorisme et les conflits vont 
s’intensifier. Il n’y aura aucune autre 
direction étant donné que les guerres 
parmi les nations augmenteront. Dans 
cette situation mondiale les puissances 
qui prendront le contrôle dans le monde 
sont largement divisées en trois groupes ; 

les Etats Unis, la chine et l’UE (Union 
Européenne). La Chine a récemment 
rattrapé les Etats Unis dans plusieurs 
domaines et les a déjà dépassé dans 
quelques uns. Il y a eu des facteurs qui 
ont causé des conflits entre les deux 
parties mais ils ont exercé leur contrôle 
de soi pour ne pas se provoquer. Mais 
à partir de maintenant, les facteurs 
qui causent des conflits seront révélés 
ouvertement.

 Un des exemples des facteurs 
est  le problème de la situation des 
armes nucléaires de la Corée du Nord. 
La Corée du Nord a insisté sur ses 
positions extérieurement, mais ils font 
face intérieurement à une situation très 
sérieuse.

La nation qui va imposer sa puissance 
de persuasion sur la Corée du Nord 
sont les Etats Unis. Mais la Chine ne 
va pas tolérer l’influence croissante des 
Etats Unis sur la Corée du Nord, et elle 
essayera d’imposer son influence sur la 
Corée du Nord. Le résultat sera qu’il 
y aura un grave conflit entre la Chine 

et les Etats Unis. Au milieu de cette 
situation, la Corée du Nord va comparer 
les deux nations pour voir de laquelle des 
deux viendront les plus grands profits. 
Et finalement, elle finira par ouvrir ses 
frontières dans le but de conserver son 
système politique et de conserver ses 
bénéfices.

 
Bien sûr, les Etats Unis exerceront 

une influence plus forte sur 
la Corée du Nord que la 

Chine, mais la Chine 
n e  r e s t e r a  p a s 

c a l m e  d a n s 
ce t t e  s i tua t ion . 

La Chine va essayer 
d’empêcher les Etats Unis 

d’avoir le contrôle sur la Corée 
du Nord, et à cause de cela, le conflit 

entre les deux nations deviendra plus 
aigu. Ce conflit sera remarquablement 
révélé. Petit à petit les Etats Unis seront 
désavantagés dans leur position avant que 
le conflit ne se produise.

Ainsi, à la fin de 2010 et au début de 
2011, la Chine sera supérieure aux Etats 
Unis dans l’influence sur la Corée du 
Nord. Les Etats Unis vont chercher divers 
moyens pour surmonter cet état de fait 
international dans autant de directions 
que possible, mais ils échoueront. Dans 
la confusion, petit à petit la position 
dominante de leadership de la puissance 
mondiale sera transférée des Etats Unis 
vers la Chine. Et il y aura une tierce 
partie qui ne pourra pas supporter de 
voir la Chine exercer son influence 
sur la Corée du Nord. C’est l’Union 
Européenne. 

Lorsqu’ils verront les Etats Unis 
et la Chine se combattre mutuellement, 
l’UE va for tement  ressent i r  qu’i ls 
doivent former une union plus étroite 
pour consolider leur position sur le plan 
mondial. À cause de facteurs internes 

et externes, l’UE sera poussée vers un 
état de conscience et ils réaliseront 
qu’ils doivent devenir plus étroitement 
unis de manière à saisir le leadership et 
le contrôle du courant mondial. Tandis 
qu’ils étendent leur influence sur le 
monde, l’UE va rencontrer des situations 
qui causeront des confli ts dans les 
relations avec la Chine.

Bien sûr, je ne dis pas que les Etats 
Unis vont complètement perdre leur 
posi t ion de  leadership  sur  le  p lan 
mondial .  Les Etats  Unis vont bien 
sûr, chercher différents moyens pour 
augmenter leur puissance d’influence sur 
les nations. Mais ces efforts donneront 
naissance à de nouveaux conflits. Par 
exemple, certains pays qui se sont alliés 
sous l’influence politique des Etats Unis 
vont commencer à s’allier sous l’influence 
de la Chine, et  à cause de cela,  de 
sérieuses discordes émergeront entre les 
Etats Unis et la Chine. De plus, les Etats 
Unis auront des conflits avec l’UE au 
sujet du Moyen Orient.

Au milieu de cette lutte acharnée pour 
une position de leadership dominante 
dans le monde, la Chine va arriver à la 
conclusion qu’elle devrait former un 
partenariat étroit avec la Russie pour 
étendre une plus grande puissance sur 
le monde. La conséquence sera que la 
Chine et la Russie entreront dans un 
partenariat étroit, et la Chine deviendra 
capable de gagner une position bien plus 
dominante d’influence sur le monde que 
chacun des deux pays individuellement. 
Comme partagé plus haut ,  lorsque 
les Etats Unis et la Chine sont placés 
dans un conflit devant le problème de 
la Corée du Nord, c’est la Russie qui 
va donner de la puissance à la Chine 
avec l’influence dominante sur elle et le 
monde. Simultanément, les Etats Unis 
éprouveront plus de difficultés.

Dans cette phase d’un tel conflit 
triangulaire, la Chine va étendre son 
initiative et sa puissance sur le monde 
et cela causera le fait que les Etats 
Unis et l’UE retiendront la Chine tous 
les deux. Tandis que le temps passe, le 
courant mondial va de nouveau changer 
et le temps viendra où l’UE prendra le 
relais en tant qu’influence dominante 
sur le monde. Je veux dire que le temps 
viendra où l’UE possèdera la plus grande 
puissance sur le monde et prendra le 
principal leadership dans l’économie et la 
politique mondiales.

Lorsque ce temps viendra nous devons 
réaliser que la fin des temps telle que 
relatée et prophétisée dans la Bible est 
arrivée. Cela signifie que le temps de la 
Seconde Venue du Seigneur dans les airs 
se produira sous nos yeux. Il ne faudra 
pas longtemps avant que ce que je vous 
ai dévoilé aujourd’hui ne soit réalisé en 
réalité.

Le Dr. Mikhail Morgulis a eu une interview avec le Pasteur 
Principal le Dr. Jaerock Lee le 26 Janvier  pendant  sa 
visite en Corée. Le Dr. Morgulis a interrogé le Dr. Jaerock 
Lee au su jet  de la ‘situation mondiale dans un futur 
rapproché’ et ceci est la réponse du Dr. Jaerock Lee.
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